
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   

 

 

 

          

 

第 1384 回 ( 11 月 1 日 ) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

斉 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  宮岡会員 沼﨑会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 15名 88.24 ％ 

本日のお客様   渡邉髙治 SAA 

国際ロータリー第2570地区 

R財団委員会統轄委員長     茂木   聡 様 

2025-26年度派遣 

R財団グローバル補助金奨学候補生 

宍戸 真生 様 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

本日の私の役割 
1） ロータリーのLEARNの指針にのっとり、クラブ内で

自身たちで経営への振り返りを行う 

そして伝承する 

2） 同時に現況までのクラブ運営に対して、少々の振

り返り材料として頂ければ幸いです 

3） 世界的に著明な経営者の意見をクラブ内で共有

することにより、一体感を高める 

4） 参加して良かったと思える例会づくりに凡事徹底

する 

5） 当クラブ例会の質向上に貢献・努力をする 

【ピーター・ドラッカーに学ぶ】 

プロフェッショナルの条件 

マネージメント 
 

① 幾つかの書物（原書・日本語訳・まとめ集）・一

部映画より、心に残った沢山のキーワードにより

構成されています。 

② 翻訳が未熟である部分は、微々たる量ですが、

私見が入っています。 

③ 羅列がほとんどです。自身の頭の中で、より正

確なパズルを組み立てて下さい。 

④ おそらく70％程度は既知の内容でしょう。そして

30％程度の事は、 「なるほど」と同意を得ること

が出来るでしょう。 

 

経営も運営も大変ですが、意味があります 
マネージメントとは 

➜ 人が楽しく生きるための方法 

➜ つらい・厳しいを楽しいと感じさせること 

➜ 金銭以上に人に感動を与えること 

人生の良い思い出のほとんど 

➜ つらいと思うことを克服したこと 

後悔した思い出のほとんど 

➜ あきらめて逃げ出してしまったこと 

組織マネージメント 
人はいかなる時も何らかの組織に属する 

そこには必ず問題が存在する 

➜ マネージメントが必要になる 

＊問題が無ければそれは必要ない 

人間は、他人のことは自然に見ていていくらか解る 

➜ 自身のことは意識しなければ決して解らな

い 

➜ 本当は解りたくない 

良質なマネージメントができる一つの資質 

➜ 真摯さ 

会長の時間 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 所沢中央○月 狭山中央○金］ 

 狭山中央○金  
 

 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

2024-2025 

週 報 

構 成 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

 ＲＩ会長     ステファニーＡ．アーチック 

          ＲＩテーマ  『ロータリーのマジック』 

 地区ガバナー  五十幡和彦 

        地区スローガン『入って良かったロータリー』 

 

. 

会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



顧客① 
マーケットの市場調査の基本 

➜ 他者の気持ちを察すること 

思いやりを持つこと 

➜ 全ての行いの始まりは顧客である 

売り手はどんなに自身の売りたいもののみを作り続

けても、最良の結果を得ることはできない 

世間一般で、解りきった答えが正しくないことはとて

も多い 

思考の入り口 

➜ 私たち✕ 顧客◯ 

顧客② 
組織の定義づけは大切 

➜ 顧客が誰か、目的は何かが大切 

例1：高校野球 

➜ 教育・観るものに感動を与える 

例2：プロ野球 

➜ 顧客は観客・生きていくため、生活をするた

めの手段 

思考① 
逃げる人 

➜ 潜在意識で本人は気づかない場合でも追

いかけてほしい人 

本当に逃げたい人はもともと初めからその場

にいない 

マネージメントの一つの考え方：万能ではない 

*良い点を引き出して適材適所で活用する 

➜ 集中した教育では無い 

悪い点を改善させる分けではないので、人

間的に成長をさせるまでには至らない 

マネージメント再び 
組織が機能しない時 

➜ 個々の能力が本当にない 

もしくは能力があってもぶつかり合ってしま

う 

  時としてプライドがぶつかり合ってしまう 

➜ このパズルをうまく組み合わせるのがマネー

ジャーの役割 

これはリーダーの役割とは異なる 

イノベーションとかいうもの① 
イノベーション：新たな価値をその中に見出すこと 

例）ウォークマンは技術によって生まれた新たな

価値であり、ラジカセが単に小さくなったからヒット

したわけではない 

あくまでも街中で一人で音楽を聴くという新たな

発想（価値観）が生んだもの 

イノベーションの連鎖 

➜ ウォークマンが更に売れると、街中で音楽を

聴く人が更に増える 

➜ 歌い手は、街中にあった音楽を作成する様

になっていく 

例）カメラのフィルム会社は、他のフィルム会社

が競争相手であった 

そこにイノベーションの概念が入り、デジカメ・

SDカードが生まれる 

思わぬところから新たな概念が参入し、一掃さ

れてしまう事となった 

イノベーションとかいうもの② 
以上のことより、組織は常に同じままでは必ず衰退

する 

尚、新しい価値は、はじめは（はじめのみ）ライバル

がいないので価格競争がない 

消費者は常に安いものを望んでいるという考え方 

➜ 必ずとも合致しない 

良いモノには、良いほどにきちんとした対価を支払

い、そこに価値やステイタスを見出している 

そこに喜びを少なからず感じている人もいることを

忘れてはいけない 

 
 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 11月24日(日)地区大会2日目について 

参 加 者：11名 

乗合配車：狭山市役所駐車場10：30集合出発 

寳積CAR= 

     寳積・柴田・小林・小島（4名） 

     栗原CAR= 

     栗原・沼﨑・若松・渡邉（4名） 

＊東・清水(幸)・若松は個別参加 

 パスト会長会出席のお願い 

議題：「今後の会長選出について」 

日時：11月1日(金)18：00～ 

場所：花もも 

会費：7,000円 

何卒ご参加くださいますようお願いいたします。 

回  覧 

 地区事務所より「2025年ロータリー国際大会に

ついて」 

 地区事務所より「第46回バギオ訪問交流の旅の

ご案内」 

 ハイライトよねやま 

 ベルヴィアズグレイスより「閉館のお知らせ」 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 所沢RC 

 飯能RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 



 

 

・親睦活動委員会      < 小島美恵子 委員長 > 

 11月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········ 渡邉会員  栗原会員 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 田端都女子 委員長 > 

「ロータリーの友11月号」の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【横組み】 

RI会長メッセージ ··················· (P4-6) 

特集 ロータリー財団月間 

ロータリー財団 

始まりと今 ························ (P7-13) 

END POLIO NOW 

2つのポリオ常在国 そして ポリオ根絶にとっ

て最も重要な4つの地域 ············· (14-15) 

世界インターアクト週間 

ここがすごい！ 

日本初インターアクトクラブの強み 

仙台育英学園インターアクトクラブ · (P16-17) 

私のロータリーマジック① ········· (P20-25) 

【縦組み】 

学びとひらめき 

心を洗い、文を耕す！ ················· (P2) 

SPEECH 

今だから津田梅子 

そして、サファイアの指輪と私 ······· (P4-8) 

この人 訪ねて 

七条公光子さん 高松北RC ·········· (P9-12) 

にっぽんふうど ······················ (P13) 

友愛の広場 ······················· (P16-19) 

卓話の泉 ···························· (P20) 

 

・社会奉仕委員会   < 浜野貴子 委員長 > 
 尚寿会グループフリーマーケットの会計報告 

収入 物品・赤飯・炊込みご飯 213,100 

支出 赤飯等仕入・消耗品・他 54,757 

利益 子ども食堂へ寄付予定 \158,343 

皆様のお蔭で例年にない売上げとなりました！ 

ご協力ありがとうございました！ 

 

 

 

2025-2026年度派遣 
Ｒ財団グローバル補助金奨学候補生 

宍戸 真生 様 

スポンサー ： 志木ロータリークラブ 

カンセラー ： 遠藤貴博様 

重 点 分 野 ： 平和構築と紛争予防 

出 身 地 : 埼玉県ふじみ野市 

 

これまで・・・ 

「なぜロータリーなのか」 

 

日本の教育を受けていく中、外の世界（海外）に 

興味を持ち始めた 

委員会報告 卓  話 



 
 

 

現在・・・ 

「なぜ平和構築と紛争予防なのか」 

 

 

 

 

 

 
 

こうした経緯から、私のキャリアの中心には「平和 

構築と紛争予防」があります 

 

 

 

これから・・・ 

「なぜ大学院留学が必要なのか」 

 

 

 



国際ロータリー第2570地区R財団委員会 

統轄委員長 茂木 聡 様 よりご挨拶 

本日は、以前皆様に大

変お世話になりました、

グローバル補助金奨学

生 岩瀬風香さんのその

後をご報告させていただ

きます。 

岩瀬さんは、2020年、パ

ンデミックの中ノルウェー

のオスロ大学に留学いた

しました。欧州のロックダウンは非常に厳しく、1年くら

いは学校もリモート授業でした。当初の予定では2年

間の修士課程でしたが、体調を崩して一時休学をして

いたため、学校・財団の許可を取り3年で卒業しました。

帰国後はご両親のいる軽井沢に住んでいました。 

今は神奈川に移り、NPO団体で元気に働いていると

のことです。「皆様には大変お世話になりました」と言

付かってまいりました。 

日頃より、R財団へのご理解とご協力をいただいており

ます狭山中央RCの皆様には、心より厚く御礼申し上

げます。 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副SAA > 

RID2570R財団委員長 茂木聡様 

 R財団グローバル補助金奨学生候補

の宍戸真生さんと一緒にご挨拶に

まいりました。よろしくお願いいた

します。 

寳積会員 本年も残すところ早、あと2ヶ月と

なりました。少々寒くなって参りま

した。皆様御自愛下さい。本日は、

奨学生宍戸真生様、ユニークな卓話

楽しみにしています。 

江原会員 R財団委員会統轄委員長茂木聡様、

2025-2026年度派遣グローバル補助

金奨学生宍戸真生様、ようこそおい

でくださいました。本日の卓話を楽

しみにしております。よろしくお願

いいたします。 

浜野会員 10月19日の尚寿会グループフリー

マーケットでは、皆様にはご協力頂

きまして、大変有難うございました。

お陰様で例年にない売上げをあげ

る事ができました。こども食堂ひま

わりクラブに寄付させて頂きたい

と思います。地区役員、R財団委員

会統轄委員長茂木聡様、グローバル

補助奨学生宍戸真生様、ようこそお

越し頂きました。本日は宜しくお願

い致します。 

小林会員 秋晴れの一日になるといいですね。

台風の動きが心配されます。大谷の

ドジャースが勝ちましたね。すばら

しい！今後すばらしい活躍が期待

される本日のお客様、宍戸さん、応

援しています。並びに委員長の茂木

さん、ようこそお越し下さいました。 

栗原会員 79才になってしまいます。体も心も

年を意識する事はあまりありませ

んが、まわりからいたわられる様に

なりました。 

田端会員 地区役員、R財団委員会統轄委員長

茂木聡様、奨学候補生宍戸真生様、

ようこそ狭山中央RCへお越し頂き

ました。本日早退する事、お許し下

さい。 

渡邉会員 地区役員 R財団委員会統轄委員長

茂木聡様、2025-26年度派遣グロー

バル時補助金奨学生宍戸真生様、お

忙しい所、当クラブへお越しいただ

き、誠に有難うございます。どうぞ

宜しくお願い致します。また、誕生

日祝いを頂き有難うございます。こ

れからも元気で頑張ります。 

 

 

< 出席数 ： 理事15名中 ○10 名 > 

 12月、1月のプログラムについて 

承認 

 

会場の都合により、以下のとおり日程変更 

いたしました。お間違いのないようお願い 

いたします。 

12月20日(金)の夜間例会は、12月19日(木) 

に変更 

1月24日(金)の市内2RC合同例会(夜間)は、 

1月31日(金)に変更 

 

 能登半島豪雨災害支援金について 

会員より\3,000円/1人徴収（休会会員除く） 

\3,000×19人=\57,000のうち\50,000を支援

金、\7,000をクラブ活動費（雑収入)とする 

 事務局及び例会場のパソコンについて 

㈱ホワイトシステムズの見積もり案2スペッ

クを比較検討し、低スペック\281,600（以下

のとおり）にて承認 

ﾒｰｶｰ:Acer OS：Windoes11Pro 

CPU:Core-i7  ｵﾌｨｽｿﾌﾄ： Office Home and 

Business2021 

 会員増強について 

他団体とのパイプが必要 

構築には時間がかかる 

商工会議所会頭他、現在行っているアプロー

チを継続する 

定例理事会（例会終了後） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 
 

  11月 15日（金）  

 11月 23 日(土祝)～24日(日) 

 地区大会に振替 

11月 22日（金） 

 例会取り止め 

11月 29日（金）  

 例会取り止め 

  

 
 

 

 


